

El mundo bananero, en Guayaquil

El XIII encuentro tendrá como fin difundir nuevas investigaciones

Cómo prevenir plagas que afecten la producción bananera a partir de nuevas investigaciones. Ese será uno de los temas centrales que se abordarán en el Foro Internacional de Banano, que por XIII ocasión se realizará en Guayaquil.

Hoy, el encuentro, organizado por la Asociación de Exportadores de Banano (AEBE), buscará reunir a los participantes de la cadena productiva a nivel mundial. Los representantes del gremio mencionan que este

PARA SABER

► Un leve crecimiento

En estos siete últimos meses las exportaciones mostraron un escuálido 0,26 % de crecimiento, llegando a \$ 190,4 millones de cajas.

► Guayaquil, la ruta

La ruta de salida principal del productor de exportación no petrolero es Guayaquil. Por aquí salió el 76,41 %.

► Dole, la más grande

La empresa exportadora más importante es Dole, con el 10,21 % del total, seguida por Reybanpac, con 4,98 %.

evento se da en un momento de expectativa por la probable firma del Acuerdo Multipartes con la Unión Europea (UE) y, en el que el sector, debe enfrentar excesiva tramitología que implica costos adicionales y retrasos en el movimiento de las exportaciones.

Paralelo al foro, por segunda ocasión, el Centro de Investigaciones Biotecnológicas del Ecuador, CIBE, de la Escuela Superior Politécnica del Litoral realizará su III Congreso Internacional de Biotecnología, donde se promete una mayor difusión de investigaciones que ayudarán a mejorar los índices de producción. **LZR**